



桜の開花も宣言もありましたが、春は特に自然の生命力を実感できる季節です。春の息吹を感じながら、次の学年に向けての準備を進めましょう。3年生の進路も目前で、高総体もあつと言う間にきます。何事も明るい気分で全力を尽くしましょう。皆さんの未来は未知数です。

また、新学期に入り早々に通院しなくてもいいように、視力低下やむし歯などは、春休みの間に治療を済ませましょう。健康診断もすぐに始まります。

～今後も継続して欲しいお願い～ **新型コロナ 5類になっても・・・**

1. 朝の健康観察

入力状況はクラスによって様々でしたが、新年度も入力の継続をお願いします。「言われなくても入力」を当たり前に行えるように定着させましょう。自分自身の健康管理の第1歩です。

2. 換気の励行

教室は前後の対角線の窓（2ヶ所）を10cm程、常時開放して換気をしましょう。（廊下の天窓も含む）これは特別教室や部室（状況が許せば）でも同様です。新鮮な空気を入れ替え、頭もリフレッシュしましょう。

3. 慎重な行動

公共交通機関や公共の場、商業施設、飲食店など、自分の行動や振る舞いが適切か考えてみましょう。（マナーの面でも）学校で実行している感染症対策は、学校だけではありません。色々な場面でふさわしい行動がとれるよう、よく考えて行動しましょう。



*お知らせ

4月から養護教諭として「山中りな先生」が諫早市立小野中学校から来られます。どうぞよろしくお願いいたします。